



*Amado sea en todas partes el Sagrado Corazón de Jesús*

*C. C. AA / 3ª*

*Monte del Gozo, 7 - 13 de octubre de 2008*

*Muy querido alumna/o de nuestros Colegios:*

*¡Qué alegría me produce dirigirme a ti, por igual que a todos los miles de alumnos que formáis la familia de los Colegios “Hijas de Santa María del Corazón de Jesús”! ¡Qué fuerza te ha de producir el sentirte acompañado por tantos compañeros: los de tu misma aula, los de tu propio Centro, los que, a tanta distancia, desde otro continente, están vinculados a ti por los lazos gozosos y sanos que proporciona compartir el Ideario común a todos nuestros Colegios!*

*Te reconozco entre los alumnos pequeñines, entre los medianos y entre los mayores que, con el mismo uniforme, juegan en los patios, aprenden en las aulas, investigan en los laboratorios, estudian en las bibliotecas, oran en las Capillas de nuestros Centros. Te reconozco, incluso, entre tantos exalumnos que desempeñan en la vida toda clase de responsabilidades. No me importa qué edad tienes o de qué país seas original. Lo que sí me interesa ¡y mucho! que allá donde estés te consideres, y vivas, como hijo de Dios Padre, redimido por Jesucristo e iluminado por el Espíritu Santo. Y que ames mucho a Nuestra Señora del Sagrado Corazón, Abogada de las causas difíciles. Quizás algunos de vosotros no hayáis llegado todavía, a descubrir el tesoro de la doctrina de la Iglesia Católica, y otros lo hayáis echado al olvido. Voy a pedir respectivamente, para ti, que lo alcances de lleno, y para ti, que lo recuperes en plenitud.*

*¿Sabes lo que, este año, aspiro que tú te propongas, como algo muy importante para ti, para tu familia, tus compañeros, todos tus formadores en el Colegio, ya sea en el aula, en los recreos, en los comedores, en cualquier lugar y circunstancia relacionado con el Centro? Que tomes conciencia de la necesidad de ser alumno que se destaque por tu:*

- ❖ Actitud educada y respetuosa en las relaciones con todas las personas que trates, dentro y fuera del Colegio.*
- ❖ Alegría en participar en las actividades que se organicen a nivel escolar y familiar.*
- ❖ Atención e interés por las lecciones que, de cualquier materia, se impartan en el aula. Unas serán de tu agrado, otras te resultarán arduas. Tú ¡a por todas! El esfuerzo te ocasionará, sin duda, muchas veces, satisfacciones, siempre, sacrificio. Pero será excelente oportunidad para que tu carácter se forme desde la voluntad y los valores humanos de los que tan necesitados estamos todos.*
- ❖ Disponibilidad para acudir a los servicios religiosos que se organizan para tu formación cristiana. Ella te mostrará un mundo nuevo, en el que puedes ir penetrando y descubriendo su belleza, en la verdad y el bien. Tu libertad te dará opción de aceptarlo de forma más superficial o más profunda, de modo transitorio o duradero. Dios que te creó libre, respeta tu elección. Pero no olvides que su Hijo, nuestro Señor Jesucristo, cuando nos anunció la venida del Reino, nos dijo, por amor: “Sed santos, como vuestro Padre celestial es santo”*

En el año 2006, y también en el 2007, te vine anunciando la creación de una Asociación de Alumnos y Exalumnos a la que, si lo solicitabais, podíais pertenecer. Sé que muchos habéis manifestado deseo de ser “Niños Eucarísticos” y que, otros, queréis ser “Adolescentes Caminantes”, “Jóvenes Peregrinos” e, incluso, que varias jóvenes en Perú y algunas en España, aspiran a ser “Solidarias”. Todo ello me ocasiona una gran alegría, porque sé que va a ser gran bien para cada uno y gloria para Dios.

Ya se ha constituido la Junta General de Gobierno para la Asociación, en el Monte del Gozo, así como las Juntas Regionales de Perú y Centroamérica, y las Juntas locales de El Pinar, Torreánaz, Montealto y Veracruz. Se va a hacer llegar a las respectivas obras apostólicas, separatas de los Estatutos de la Asociación DOYMAR para que se te pueda ofrecer un conocimiento más puntual de la misma y para que puedas solicitar, si lo deseas, ser aceptado en la misma, según la categoría que te corresponda. En caso de que seas menor de 16 años, debes hacerlo con la autorización de tus padres o tutores.

La puesta en marcha oficial de la Asociación, que en cierto aspecto existe, como DOYMAR, desde 1984, y de forma más concretizada, en sus cuatro categorías, desde 2006, será un gran acontecimiento, no sólo para las Hijas de Santa María del Corazón de Jesús, sino para los niños, adolescentes y jóvenes que tienen relación con nuestro apostolado en casi la totalidad de las 30 Comunidades que conforman el Instituto.

Es una novedad, que también te alegrará saber, el que, en la Fiesta de Nuestra Señora del Rosario, lanzamos la página web. a la que puedes acceder por ti mismo o con la ayuda de tus padres. Su dirección es: [www.hijasdesantamariadelcorazóndejésus.org](http://www.hijasdesantamariadelcorazóndejésus.org)

Te he escrito casi toda esta carta desde el avión, camino de México. Te doy las gracias por cuanto has hecho por esa joven y floreciente Delegación que está dando tantas y tan entusiastas vocaciones. Encomienda este viaje como, con todo cariño, yo te encomiendo a ti, a tu Colegio y a tu familia.

Querido alumna/o, a todos os quiero mucho y por todos pido. Tú eres para mí, en este octubre de 2008, el alumno del presente del que, hoy y ahora, mi interés y mi oración se ocupan. ¿Qué pido para ti? Que, según las posibilidades que te brindan tu edad y la formación que recibes en el hogar familiar, sepas aprovecharte de lo que te ofrece el Colegio en el plano intelectual, en el moral y en el espiritual.

Son tres campos muy amplios. Si los acoges, con entusiasmo y amor, hacia todo el bien que te conviene acaudalar en la vida, contribuirán a hacer de ti, un niño, un adolescente, un joven, encaminado a alcanzar la ciudadanía que te dote de una personalidad rica en convicciones. Al aceptar la educación para una ciudadanía noble, digna y eficaz, sabrás hacer frente, en el futuro, a los gozos y a los sufrimientos que la vida trae consigo. Tu preparación presente te capacitará para tener empuje y fortaleza, tanto cuando descubras cuál es tu vocación profesional, como cuando te sientas llamado a acometer la bella labor de formar un nuevo hogar consistente y feliz. Esto que te he expuesto, me lleva a recordar un canto religioso que, sin duda, muchos de vosotros conocéis. Aplícatelo para pensar en lo que será un día, para ti, la Ciudadanía definitiva y eterna: “Ciudadanos del cielo, moradores de la casa de Dios, caminamos hacia el Padre, en el Señor, por el Espíritu.”

Muy sinceramente tuya, en Santa María

*H. Maria de Jesús Delarde*  
*H.S.M.C.T*